SENE WENT OF DE

venter al San El equipo segedano, en un mal

momento

ero, que alineó así a los

inta Bárbara: Chule; Pepe, Rafa; Tordesillas stín; Piñeiro, Emilio, Modes Tordesillas,

Jucas y Ballesteros.

ter - Zafra: García Pizarro;
lera, Juan José, Lozano;
tin, Cañada; Orta, Eulalio,
gual, Carrera y Vila.

ho saques de esquina con-el Santa Bárbara por uno ra los locales.

caso es que el resultado, que corto, fue justo, pues el rZafra no hizo méritos pa-das. Tan solo las líneas de s, media y defensa, se li-on del desastre. El Diter se antes los "grandes", pero chica ante los pequeños, sin a para ponerse a la misma

a de unos y otros. mayoría del tiempo transmayoria del tiempo trans-ió entre fallos, globos y un stear de un lado para otro, ampo. Scbre todo el primer po, que terminó con empa-cero y sin que pudiéramos abilizar ni un solo tiro de, ienos, escasa puntería. Sólo unen cabezazo de Mengual, minuto ocho, en un saque squina, y en el treinta, en ión que Orta dejó el balón s, cuando tenía todas las bilidades de marcar, penedo en el área solo, en bue-condiciones para el disparo. el segundo tiempo se hizo n mérito más; poco, desde o, se presionó en el centro erreno, ante un Santa Bár-

ter, 1 (Vila); Santa Bár-ter, 1 (Vila); Santa Bár-tel marcador. Empeñados en la jugada por el centro, no se daban cuenta que por donde más posibilidades existía era por la izquierda, toda vez que por el lado opuesto, el ala formada por Orta y Eulalio, no estaba acertada. Pero jugar por la izquierda lo hicieron escasamente y cuando ello ocurrió, Vila creaba ocasiones de peligro y descon-cierto en la defensa, con su fá-cil regateo. Una de ellas fructi-ficó en el marcador, con el so-litario, gol. Fue en el minuto 15 del segundo tiempo, y Vila el autor del mismo. Desde su de-marcación de interior izquier-da, tiró a puerta, y colocó el ba-lón en la red por el mismo án-

> Se animó con este tanto el Diter-Zafra, y después se produ-jo un buen remate de Mengual, desperdiciando Ortas una bue-

> na ocasión.
>
> El Santa Bárbara salió convencido de su derrota, pero a medida que transcurría el partido se fue animando en la defensa del empate a cero. Apenas si los delanteros visitantes creacon algún memento de relativo peligro para la meta local.

Lea usted

El Moscardó...

Piene de primera página)
erreno de juego para atena ningún jugador. Por ello
mos que felicitar a ambos
pos y particularmente al
sa, por la corrección y noa que ha demostrado en esncuentro, lo mismo que el equipo de la Cruz
de los Caídos había sido el mejor que pasó por este terreno,

pues la primera mitad ter-con la ventaja mínima Moscardó, ya que a los 40 utos de la primera mitad le anulado a Díaz un tanto encontrarse en posición rreglamentaria.

la segunda parte mitad, bscardo ha sido dueño del po en todo momento, y el po, bien mandado por Ráez, impezado a desdobiar a la

tante se puede colocar a Díaz, que jugó mucho y bien; los demás en un tono algo más bajo, pero realizando también un buen encuentro. En suma, un partido entretando bien imp partido entretenido, bien juga-do por el Moscardó que, al contrario que el pasado año, encontró esta vez en el Femsa noble y digno rival.

mpezado a desdoblar a la lucal, pese a los esfuerzos donso y sus compañeros de han ido cayendo los golues de se veian llegar por la a de jugar del Moscardo. A de ello el Femsa no se altregado nunca y ha luba cuanto ha podido, pero de los cuanto ha podido, pero de los cuanto ha podido, pero del mandado por Raez, Juan Soto, delegado del Moscardo del Moscardo del Soto goles".

Y por último hagamos constar los goles".

Y por último hagamos constar como dato curioso que el presidente del Femsa solicitó conocer y saludar al presidente del Moscardó, dándose los dos un fuerte apretón de manos, al partido, me parece que el Moscardó ha ganado bien y el dos Clubs.

OPINIONES

DE LA TELETICO DE MADRIDI (AFICIONADOS) VINGE AL

Aranjucz (De nuestro corresponsal F. JIMENEZ DE ALCAZAR).

Aproveohando el día libre de los dos conjuntos, la directiva del Aranjuez organizó este encuentro que sirviera a ambos de entrenaque sirviera a ambos de entrenamiento. Y eso es lo que ha dado de
sí. Un partido soso en muchos
momentos e interesante en los
menos, que ha evidenciado el poco
atractivo que despierta en los aficionados el juego cuando no se
ventilan los puntos.
La primera parte terminó con el
resultado favorable al Aranjuez
que logró su gol en el minuto 40,
merced a una gran jugada de

resultado favorable al Aranjuez que logró su gol en el minuto 40, merced a una gran jugada de Agüilla que terminó con centro de éste y cabezazo de López, al fondo de la red.

Desde el principio, el juego fue igualado y homogéneo destacando ambas lineas medulares, pero con inefícacia en los atacantes brillando, por tanto, las defensas.

En la continuación apreciamos más mordiente en los ribereños que ha introducido algunos cambios en su alineación. El ala derecha compuesta, ahora, por Quesada-Alvar, ofrece más peligro qua la anterior y ello da lugar a que Valiela se luzca en buenas paradas y a que los defensores rojiblancos se empleen más a fondo.

Pasados los primeros veinte minutos de esta continuación, el Atlético serena sus lineas y sus volantes comienzan a tejer un buen jue con dominio de la zona central del campo y se adueñan de la situación dominando a base de rápidos contraataques. Pese a ello, no logran pasar del área grande y son muy pocos, por no decir que ninguno, los tiros que registramos y son muy pocos, por no decir que ninguno, los tiros que registramos con marchamo de gol. Tiran, pero con mala puntería y a distancia y en ello solo se destacan Orozco y

con mala punteria y a distancia y en ello solo se destacan Orozco y Akarcón.

El Aranjuez lucha sin descanso, pero tampoco se muestra peligroso en el tiro, todo contando con la defensa rojiblanca que se ha mostrado firme y serena.

El gol del empate es logrado por Alarcón que, después de prepararse la pelota con la mano e indicar el colegiado que siguiera el juego, lanza un disparo imparable que llega al fondo de la red. El de la victoria atiética lo logra Ruiz al lanzar una falta fuera del área. Por el Atlético destacaron sus defensas, Valiela, Orozco y Alarcón. Por el Aranjuez, Agüilla, el tiempo que actuó. Lindo, Sotero, Quesada y Alvar. En la segunda parte dio entrada a los juveniles Torres y Jeromo que mostraron buenas formas y muchos deseos y López, al que vimos casi todo el partido en una zona baja cuando su verdadera virtud es el tiro a gol. Arbitró el partido el colegiado castellano señor Lamo, sin complicaciones porque todos los jugadores se emplearon con estemplar de portividad, pero haciendo caso omiso de sus ayudantes, por que falló en algunos fuera de juego. A sus órdenes los equipos se alinearon así:

Atlético: Valíela; Pérez-García, Maniano Eniz: Canas Marin: Con-

sultado claro, a favor del Mos-cardó, que indica el dominio que ha tenido sobre el Femsa; lo que más me ha gustado ha sido la nobleza con que se ha jugado este partido".

La Torre, medio volante del Femsa: "Me ha gustado mucho el Moscardó, aunque creo que nosotros les hemos dado algunas facilidades para conseguir

quiniela comentada

1X2

JORNADA 24

Elche-Sabadell Sevilla Barcelona Español-Córdoba Granada Valencia Zaragoza-Coruña Pontevedra-At. Madrid

Tras una jornada superfácil, con pocas variantes y además previstas, se nos presenta la vigesimocuarta con apariencia menos "tranquilizadora" que la

Las mayores dificultades están en los encuentros de la máxima categoría, sobresaliendo de ellos los de Sevilla y Grana-da, donde los conjuntos locales están muy necesitados de puntuar para eludir la promocion y aputoli los visitantes respectivos Barcelona y Valencia no pueden hanía renqueando ya hacía mucer concesiones si es que siguen chos minutos, con valentía, loaspirando a l'subcampeonato. gró el 2-1, justo y merecido por el minute a los dos anteles a los dos anteles a cuaiar un aceptable para por las mismas razones que en tido, po los casos anteriores, si bien aquí tad en es menos acusada la superiori- tardes.

nos inclinamos por el "triple". Difícil la papeleta de los pam-plonicas ante la visita de los célticos, que bien pudieran lle-varse uno de los puntos en litigio.

Los otros partidos son de cariz casero, tanto los otros dos del grupo primero como los tres del segundo, si bien pudiera surgir la variante en Lérida o en Mallorca, aunque no lo cree-1X2 mos probable.

PEDRO MOLERO ORTEGA

(Viene de la pagina 11)

trotones, corretones, inasequi-bles al desaliento, arriba como abajo, disputan y de que forma, cada pelota al contrario, creando un clima de nerviosismo general.

Pero la defensa toledana, al menos por el centro, se mues-tra segura y no pasó mayores

tó a cuajar un aceptable par-tido, puso al menos esa volun-tad en todos, que faltó en otras

No se arrugó en absoluto ante las entradas visitantes, y tu-Los partidos restantes de esta vo nuevamente el López-Rico, categoría son claros de triunfelocal, sobre todos los de Barcelona, Zaragoza y Madrid y con ciertos reparos el de Elche.

En los enguentros del primer

En los encuentros del primer Por los visitantes, su meta grupo el más importante es el Enrique y la línea media que Indauchu-R. Sociedad, donde los colocó en primer término ante dos contendientes se juegan mucho en sus respectivas y distintas aspiraciones, por lo que 10) y Guerrera (número 4).

Regional Madrileña...

del Femsa al campo de Usera, sa, por la corrección y noa que ha demostración en este de los Caídos había sido el mejor que paso por este terreno, no mismo que al
to de aquel campo; hora
que sa vaya disipando un esta historia negra que se
a colgado al Femsa.

partido ha sido de claro
mio del Moscardó, como en
jor que paso por este terreno, or al
to de aquel campo; hora
que se vaya disipando un
esta historia negra que se
a colgado al Femsa.

partido ha sido de claro
mio del Moscardó, como en
jor que paso por este terreno, or
conocido al Moscardó, como el
ganado con toda claridad este
partido ha sido de claro
mio del Moscardó que, desto de empezar el encuentro.

El Femsa ya decimos que pulas características prevenes, ya que el equipo local no
ara micospreciarle de saha ido adelantando sus
bres por ello han empezado
o un gran aneuentro; el volante La Torre no desentonó,
to paradas de verdadoro
lo parado numención Ráez que realizó
un gan portero, realilo parado mantilo de lo
la velamoral de la Cruz
Atícico: Vallela: Pérez-García,
Atícico: Vallela: Párez-Carcía,
Atícico: Vallela: Párez-Carcía,
Atícico: Vallela: Párez-Carcía,
Atíci

BL COLISTA EMPATA EN CASA DEL LIDER

Leganés.-(De nuestro corres-

Leganes.—(De nuestro corresponsal).
C. D. Leganés, 1 (Lavisier).
H. Productor, 1 (Santia).
H. Productor: Villa; Carlos,
Olías, Garrido; Miguel, Pujades;
Santia, Relaño, Salva, García y
Reves

ron bien en su cometido, si bien el señor Rodríguez Pons dejó de señalar una falta en el área foras-tera, ya que un defensor paró la pelota con ambas manos. GOLES

Minuto 17: Avance del equipo forastero en la que enlaza, su delantera, una buena jugada, con pase final a Santia, que cruza la pelota al fondo de la red.

Minuto 35: Jugada de la delantera local que Mazón remata pegando la pelota en el cuerpo de un defensa forastero que va a los pies de Lavisier que consigue el empate, que había de ser definitivo.

INCIDENCIAS

INCIDENCIAS

El partido se ha desarrollado de una manera monótona, sin jugadas de clase por ambos bandos, si bien los forasteros realizaron el «cerrojo» pero atacando cuando les era propicio; el equipo local no supo sacudirse el marcaje a que fue sometido; encontramos al Leganés en una baja forma un poco alarmante, sin espíritu de lucha, sin ganas de jugar, con pases imprecisos, en fin, todo cuanto se les vio se puede calificar de malo; menospreciaron al enemigo por ser el colista y a al enemigo por ser el colista y a punto estuvo de dar la campanada en este partido, los muchachos del Hogar lucharon y dieron cuanto tenian para merecer el justo em-

No es esta la forma de jugar de un equipo que ostenta con recimiento la imbatibilidad y el derato de la categoría regional.

derato de la categoria regional.

Ni directiva, ni socios y afición merecen lo que hoy les han deparado; no es éste el camino para poder conseguir un campeonato.

Sólo pueden salvarse de este caos Bernejo y Zapatero, que dieron cuanto tenían por lograr el triunfo; de los forasteros todos lucharon.

Falfando diez minutos para el

Santia, Relano, Carrillo.

Reyes.

C. D. Leganés: Juanito; Bermejo y Zapatero, que dieron jo; Zapatero, Campillo: Miguel, Cuanto tenían por lograr el triunfo; de los forasteros todos lucharon.

Arbitro: Sr. Rodríguez Pons, auxiliado por los señores Cid y Riveiro; en líneas generales estuviel de jugador forastero Villa.